



活躍する卒業生の紹介①: 安藤達哉さん



プロフィール
 出身高校: 大分県立臼杵高校
 卒業年月: 2014年3月
 編入学先: 大分大学経済学部 3年次
 大分大での所属ゼミ: 宮下清ゼミ (国際経営学)
 就職先: The Ritz-Carlton Tokyo

安藤達哉さんは、2014年3月に本学を卒業し、大分大学経済学部へ3年次編入しました。本学科では植村ゼミ、大分大学では国際経営学の宮下清先生のゼミに所属し、今春、大分大学を卒業、4月からザ・リッツ・カールトン東京で働いています。現在は、地上200メートルの45階にあるモダングリルの Towers に、サーバーとして配属されています。

安藤さんから在学生にむけ、編入そして就職について貴重なアドバイスが寄せられました。メッセージ全文は、本学科 Facebook に掲載しています。ぜひ、チェックしてください!

第56回入学式開催

4月5日(火)に第56回入学式を iichiko グランシアタにて執り行いました。今年度、国際総合学科では124名の新入生を迎えました。入学生宣誓では本学科から大浦優希さんが登壇し、学則を守り、学生としての本分をつくすことを宣誓しました。



新入生&新2年生オリエンテーション開催

新入生オリエンテーションでは、新メンバーの紹介から、履修説明、成績優秀者表彰など、各担当教員から様々な内容の説明があり、とくに教務主任の永田道弘准教授からは「期待される学習成果(ラーニングアウトカム)」についても、丁寧に説明がなされました。



活躍する卒業生の紹介②黒木華純さん

黒木華純さんは、卒業研究は城田ゼミに所属し、研究論文では、日本とハワイを就航する飛行機の機内食における和食とハワイアン料理などについて調べました。こどもの頃から続けてきたダンスを短大でも続け、ダンスサークルに入り、「200%の笑顔」で多くの舞台で踊りました。黒木さんのように、別府や湯布院、そして熊本などにおけるホテルや旅行関係の職場で働いている本学科の卒業生は大勢います。



プロフィール
 出身高校: 宮崎県立日向高等学校
 卒業年月: 2016年3月
 就職先: 杉の井ホテル

国際総合学科 Facebook ページ



<https://www.facebook.com/geitanglobal/>



春節祭への協力で感謝状

日中友好事業「2016年春節祭 IN おおいた」への協力に対し、中華人民共和国福岡総領事より国際総合学科の学生18名に感謝状が贈られました。



江漢大学から交換留学生、到着！

本学では、2009年2月に中国 武漢市にある江漢大学と交流に関する協定を結んでおり、2013年度より留学生たちが本学を訪れています。今年度は、初めて男子留学生が2人加わり、計6人が国際総合学科で勉学に励んでいます。



釜山外国語大学訪問

5月27日(金)、本学と国際交流協定(編入学留学に関する協定)を結んでいる釜山外国語大学を教職員が訪問しました。芸短を卒業して釜山外大の3年次に編入学した5名や、編入学の準備中で現在、語学センターに通う3名、合計8人の芸短卒業生たちは、とても充実した留学生活を送っています。

これからもそれぞれの夢に向かってがんばってください！



オムニバス授業「国際ボランティア論」の紹介 「大分国際車いすマラソン」通訳ボランティア メンバーによる講義



国際総合学科1年生の必修授業である「国際ボランティア論」では、身近なところからできる国際的な協力や交流を考え、自ら行動する姿勢を養うことを目的とし、県内外で国際的な活動をしている団体の方を講師として招いて、お話しを聞いています。

5月20日(金)の講義では、「大分国際車いすマラソン」通訳ボランティア can-do (キャンドゥ)の後藤恵子代表ら10名の方からお話しを伺いました。本学科 ジュリー・ノートバー准教授も、1996年から毎年、式典の翻訳および通訳として活動しています。本学の学生も、2013年より毎年20名ほど、学生ボランティアとして参加しています。

基礎ゼミナール「図書館ツアー」



1年生の必修授業「基礎ゼミナール」では、附属図書館を訪問する「ライブラリーツアー」を実施しています。自分の考えや意見をアウトプットしていくためには、日頃から、さまざまな情報をインプットしていくことが大切です。新入生、留学生のみなさんも、大学生活に慣れてきたら、積極的に図書館を利用してみてください。